



ma vie,
mes passions



Desjardins



Vincent Rodrigue

L'abandon, c'est quoi ça?

Je m'appelle Vincent Rodrigue, j'ai aujourd'hui 38 ans. Originaire de Saint-Simon-les-Mines, j'ai eu une superbe enfance sans complication et presque tout me souriait. J'étais doué à l'école, j'étais populaire auprès de mes amis et je cumulais du succès dans tous les sports que je pratiquais ou presque.

Ma carrière a débuté comme je l'espérais et encore là, tout se déroulait comme je le souhaitais. Ma famille a ensuite commencé à prendre forme lorsque j'ai rencontré ma femme avec qui j'ai eu trois enfants magnifiques. Je contrôlais tout et tout allait pour le mieux!

Le 15 mai 2014, tout a basculé. Un bête accident très grave allait changer ma vie. Une fracture ouverte du crâne avec des lésions au cerveau ; TCC modéré. Une dure réadaptation s'en est alors suivie.

Deux ans plus tard, la pire épreuve de ma vie est venue me frapper : la perte de mon petit gars de deux ans et demi. Six mois après, je me séparais. Je ne contrôlais vraiment plus rien et ma vie s'effondrait totalement.

J'ai tout de même eu de la chance. J'ai eu des gens fantastiques autour de moi, soit une famille en or, des amis bienveillants et deux superbes princesses. Toutes ces personnes me donnaient de l'espoir et me donnent encore aujourd'hui la force d'essayer de continuer à vivre malgré toutes ces épreuves traversées. J'ai su remonter la pente, une journée à la fois afin de me reconstruire une vie où je me sens utile et qui me donne le goût de sourire chaque jour.